



Geowissenschaftlicher Projektleiter mit 20 Jahren Erfahrung in Exploration und Energiesystemen

Dieser Bewerber vereint wissenschaftliche Exzellenz mit praktischer Umsetzungskompetenz: Als promovierter Geowissenschaftler mit über 20 Jahren Erfahrung in den Bereichen Erdöl, Erdgas, Geothermie und Lithium bewegt er sich souverän an der Schnittstelle zwischen Forschung, industrieller Anwendung und Projektverantwortung. Seine Promotion sowie eine anschließende wissenschaftliche Tätigkeit als Postdoc belegen seine tiefe fachliche Verankerung in der Sedimentologie und Reservoircharakterisierung – ein Fundament, das er konsequent in die Praxis überführt hat.

Ob bei der Aufsuchung von Lagerstätten, in der Entwicklung geothermischer Potenziale oder in der Explorationsarbeit für kritische Rohstoffe wie Lithium: Er übernimmt Verantwortung, strukturiert komplexe Herausforderungen und führt interdisziplinäre Teams mit Klarheit und Ergebnisorientierung. Nationale wie internationale Projekte – auch unter schwierigen geopolitischen oder organisatorischen Bedingungen – hat er erfolgreich begleitet und mitgestaltet.

Dank seiner Erfahrung in Forschungseinrichtungen, Dienstleistungsunternehmen und im direkten Industriekontext verfügt er über ein tiefes Verständnis für die Anforderungen unterschiedlicher Stakeholder. Er ist in der Lage, wissenschaftliche Erkenntnisse in wirtschaftlich tragfähige Entscheidungen zu übersetzen – unterstützt durch fundierte IT-Kenntnisse, datenbasierte Analysen und die Fähigkeit, Inhalte in Deutsch, Englisch und Spanisch sicher und adressatengerecht zu vermitteln.

Sein Ziel ist es, sich in anspruchsvollen und relevanten Projekten einzubringen, insbesondere im Kontext der Energiewende, nachhaltiger Ressourcenentwicklung oder geowissenschaftlicher Infrastrukturplanung. Ein hybrides Arbeitsmodell wird bevorzugt, da es eine effektive Balance zwischen konzentrierter Arbeit und kollaborativer Abstimmung ermöglicht.

Was Arbeitgeber von ihm erwarten dürfen, ist ein erfahrener, reflektierter und verlässlicher Fachmann, der sowohl strategisch als auch operativ denkt, neue Perspektiven einbringt und in dynamischen Projektkontexten souverän agiert. Anpassungsfähig, kollegial und mit einem klaren Gespür für Qualität und Wirkung bleibt er auch unter Druck konstruktiv und lösungsorientiert – ein wertvoller Beitrag für jedes Team, das auf Kompetenz, Integrität und Weitblick setzt.